

# 行ってこーわい 会ってこーわい

## 「グレートパンプキン カーニバル」

No. 122

### 巨大かぼちゃに歓喜の声

9月29日、まさき村店舗前駐車場（エミフルMASAKI敷地内）に約200個の巨大かぼちゃが並びました。行われていたのは、「第1回グレートパンプキンカーニバル」です。

このイベントは、農家と消費者の交流を図り、農業の活性化につなげることを目的として、松前町農業機械士会とまさき村の共催で開催されたもの。会場では、巨大かぼちゃの重量、色や形を競うコンテストが行われました。当日はたくさんの家族連れでにぎわい、目の前の大きなかぼちゃに、子どもたちからは大きな歓声が上がっていました。

この巨大かぼちゃを作ったのは、普段まさき村に農作物を出荷している町内外の生産者の皆さん。今年の4月に無償配布された苗を大事に育て、コンテストに挑みました。

このイベントを企画した、松前町農業機械士会長の福島清繁さんは、「普通のかぼちゃと違って半数くらいは途中で腐ってしまい、上手く育たなかったようです。次回に向けて、作り方も研究したいと思います」と話し、「来年はより広域の生産者さんに協力してもらって盛り上げたい」と意気込んでいました。



- 1 たくさん並んだ巨大かぼちゃに子どもたちも興味津々
- 2 会場を訪れた皆さんが参加した重量当てクイズ

#### 編集後記

Proud! Japan

今回の表紙は「秋祭り」。御輿を担ぐ人の声や獅子舞の太鼓の音を聞いていると、「秋が来たな」と感じますね。取材で各地区をはしごした私は、お祭り独特の楽しい雰囲気ワクワクしながら夢中でシャッターを切ったものの、上手に撮ることができず悪戦苦闘。納得のいく写真が撮れた頃には、祭りは終わっていました。

来年の祭りに備え、いろんな場面に対応できるようにカメラの腕を磨きます。（酒井）

伊予高校で行われた「まさき未来トーク」に行ってきました。予想を上回る生徒が集まり、生徒の意識・関心の高さに驚きました。

アイスブレイクでは、みかんの上にお菓子を何個積み上げられるかを競うゲームを実施。笑い声が響くほど盛り上がり、カメラを構える私もつられて笑顔に。

若者ならではのおしゃれな意見も飛び交い、次世代の担い手に期待を膨らませた取材となりました。（蔭谷）

広告

**サンタ**  
アイスクリーム

アイス サンタ 検索

広告

**松前土建株式会社**  
**作業員募集中**

\* 経験者は前職以上の収入を保証します

TEL 089-984-1019

広告

ハイテンテンションで盛りあげルンルン!

毎月10日は **10<sup>th</sup> anniversary**  
**テンテンの日!**

毎月10日は、みんながハイテンションになれるような多彩なイベントを計画中!お楽しみに!

エミフルMASAKI